

Cadrans solaires

Un dialogue millénaire avec le soleil



Bien avant les horloges mécaniques, les cadrans solaires mesuraient le temps grâce à la course du soleil et au jeu des ombres.

Lors de cette conférence, nous explorerons leur histoire, leur fonctionnement, les corrections nécessaires pour lire l'heure, ainsi que la diversité des modèles anciens et modernes.

Devises poétiques, cadrans remarquables, ressources numériques et outils de conception viendront compléter ce voyage à la croisée de la science, de la culture et du patrimoine.

Un rendez-vous pour voir le temps autrement... à la lumière du soleil !

Cette conférence sera donnée par

***Jean Deschâtres, membre de la Commission des cadrans solaires
de la Société astronomique de France***

le samedi 13 décembre 2025 à 14 h30

à la Maison de la Vie Associative et Citoyenne

6 rue Berthe de Boissieux à Grenoble

entrée gratuite pour les adhérents et participation de 2€ pour les non adhérents



Patrimoine et Développement du Grand Grenoble
10 rue Chenoise 38000 Grenoble www.patrimoine-grenoble.fr

